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Бог хочет, чтобы все духовно
прозрели и познали Истину.
Христос сказал: «Придите ко
мне, все труждающиеся и об-
ремененные, и Я успокою вас»
(Матф.11:28).
Господь также хочет, чтобы
«всякий верующий в Него не
погиб, но имел жизнь вечную»
(Иоан.3:16). И Он спрашивает
тебя: «А чего хочешь ты?»
Если сейчас ты слышишь
внутри себя этот вопрос от
Господа – не упусти возмож-
ность, проси о том, чтобы
тебе прозреть, познать Христа
и следовать за Ним!

Могут ли страдания принести пользу?
Твое страдание крат-

ковременно. Оно

пройдет. А вот то,

что произведет это

страдание, останется

навечно. Ты станешь

или хуже, или

лучше.

Божья защита
и обеспечение

Бог проявлял много чудес в

жизни Валентины Легкой, отве-

чая на молитвы и избавляя от

трудностей самым неве-

роятным образом.
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Все стремятся к счастью,
но каждый понимает его по-
своему. Бог предлагает Свою
формулу счастья даже тем,
кто проходит через скорби.

На этой земле на самом деле

много скорбей и страданий.

Пророк Иеремия, в своей книге

Плач Иеремии, пишет такие сло-

ва: «Я человек, испытавший горе

от жезла гнева Его» (Плач.3:1).

Еще в Библии написано: «Но

человек рождается на страда-

ние, как искры, чтоб устремлять-

ся вверх» (Иов 5:7). Может, имен-

но поэтому каждый человек при

появлении на свет не счастливо

смеется, а плачет, как будто ин-

туитивно предчувствуя, что жизнь

будет нелегкой?

Страдания обладают неверо-

ятной силой. На их преодоление

тратится очень много эмоций, во

время страданий рождается что-

то или очень злое, или очень

хорошее. Сколько художествен-

ных произведений создано, кар-

тин написано во время жгучих

испытаний!

Можно ли заставить этот по-

ток страданий работать как-то

конструктивно, подобно тому, как

обуздывают силу рек и с ее

помощью вырабатывают элект-

ричество? Можно ли так напра-

вить страдания, чтобы они не

разрушали, а созидали?

Новый взгляд

Давайте обратимся к Нагор-

ной проповеди, к формуле сча-

стья, которую дал Иисус Хрис-

тос. В самом начале там сказа-

но: «Блаженны нищие духом, ибо

их есть Царство Небесное»

(Мф.5:3), – то есть счастливы те,

кто осознает нужду в Боге. Они

не ищут виновников в своих про-

блемах, а открывают свои пере-

живания Богу: «Господь, вот моя

проблема. Я сам с ней спра-

виться не смогу. Я – нищий

духом, но верю, что Ты – Бог

всемогущий, и доверяю Тебе».

Второе: «Блаженны плачущие,

ибо они утешатся» (Мф.5:4). Если

бы это произнес не Иисус, мы

бы сказали: «Глупее ничего не

придумаешь». Принято же все-

гда противопоставлять: с одной

стороны – счастье, с другой сто-

роны – слезы. Но в Библии есть

еще и такие слова: «Ибо крат-

ковременное легкое страдание

наше производит в безмерном

преизбытке вечную славу, ког-

да мы смотрим не на видимое,

но на невидимое: ибо видимое

временно, а невидимое вечно»

(2Кор.4:17,18).

Бог смотрит на все со Своей

точки зрения, с позиции вечнос-

ти. Наша земная жизнь – это

искра по сравнению с вечной.

Само слово «человек» можно

разбить на две части: «чело» –

разум, «век» – вечность. Разум,

созданный для вечности. Мы

просто зреем во время этой

земной жизни для вечности.

Твое страдание кратковре-

менно. Оно пройдет. А вот то,

что произведет это страдание,

останется навечно. Ты станешь

или хуже, или лучше.

Почему с хорошими
людьми происходит

плохое?

Часто люди задают такой

вопрос: почему несчастья случа-

ются с хорошими людьми? На

этот вопрос у нас нет ответа. Он

есть только у Бога.

Но давайте зададим этот воп-

рос по-другому: что происходит

с хорошими людьми, когда к

ним приходят страдания? Иисус

сказал, что плакать – это путь к

блаженству. Блаженство не в том,

что ты страдаешь. Блаженство в

том, что, заняв правильную по-

зицию во время скорби, можно

из горького получить сладкое.

Как страдание может произ-

вести славу? Ответ дает Библия:

«Когда мы смотрим на невиди-

мое». Вот тогда-то турбина за-

пускается, и страдание начинает

работать на нас и превращается

в славу Божью.

Когда смотришь только вок-

руг себя, то не видишь перспек-

тивы. Если близко подойти к

картине, написанной масляными

красками, то увидишь просто

мазню. Чтобы увидеть красоту,

нужно отойти и посмотреть со

стороны. Так и в нашей жизни

происходит. Находясь прямо в

гуще событий, трудно понять

суть. Нужно посмотреть со сто-

роны. С Божьей точки зрения.

Позволить Богу эти обстоятель-

ства осветить светом вечности.

Итак, что происходит с хоро-

шими людьми, когда к ним

приходит страдание? Такие люди

становятся еще лучше. Они от-

шлифовываются, как драгоцен-

ные камни. Это бывает больно,

касается сердца, привычек, взгля-

дов. Но если мы поддаемся

переплавке, то вечная судьба

Божья входит в нашу жизнь, и

мы чувствуем себя счастливы-

ми. Мы не бунтуем, никого не

обвиняем, мы – на верстаке

Творца Вселенной, и Он работа-

ет с нами. Уверенно, мудро и с

любовью.

Видеть Невидимого

Во время испытаний, вместо

нашей глупости Бог дает Свою

божественную мудрость. Вмес-

то подделок под любовь в стра-

стях и похотях, которые так ско-

ро проходят, дает настоящую

любовь. Вместо поддельного

счастья или успокоения в алко-

голе или в наркотиках дает на-

стоящий мир, который не зави-

сит от обстоятельств. Он дает

общение, защиту, покровитель-

ство, советы, дружбу.

Очень много об этом сказано

в Библии. Например, написано

о Моисее, который вывел народ

израильский из рабства: «Верою

оставил он Египет, не убоявшись

гнева царского; ибо он, как бы

видя Невидимого, был тверд»

(Евр.11:27). Моисей вышел про-

тив самого могущественного

человека того времени – фара-

она, потому что как бы видел

Невидимого, то есть Бога. Мои-

сею было что терять. Он ведь

вырос во дворце фараона: в

блеске, славе, власти, почете и

уважении. Но все это оставил.

Ради чего? А он взирал на воз-

даяние и смог осуществить Бо-

жий план для целого народа.

Посмотри вверх

Как часто нам недостает муд-

рости. Жизнь ставит свои зада-

чи, и мы попадаем в тупики, не

знаем, что делать. Начинаем

кидаться из стороны в сторону,

искать помощи то у одного, то у

другого. А Бог говорит: «Ты все

крутишь головой, но еще вверх

не посмотрел».

Есть настоящий, живой Бог.

Он везде. Он знает тебя. Он

любит тебя. Тогда чего бояться?

Какого испытания? Какого беса?

На земле идет борьба гиган-

тов – борьба между Богом и

дьяволом. Между ангелами и

бесами. И она проходит через

наши сердца. Но Господь ска-

зал, что тех, которые с нами,

всегда больше. Ведь даже чис-

ленно силы добра превосходят

силы зла. Дьяволу когда-то уда-

лось переманить на свою сторо-

ну только третью часть ангелов,

которые после этого стали де-

Могут ли страдания принести пользу?

монами. Две трети же остались

с Богом.

Кроме того, Библия говорит,

что часть этих падших ангелов

связаны узами адского мрака и

сберегаются на время суда.

Только часть бесов выпустил Гос-

подь, чтобы дать им возмож-

ность испытывать людей: с кем

люди, кого они избирают – Бога

или дьявола, ложь или правду,

любовь или ненависть, добро

или зло? И Господь не допустит

быть искушаемым нам сверх сил,

но при испытании пошлет и об-

легчение.

И тот человек, который смот-

рит на обстоятельства, будет все

время зависим от видимого. Но

видимое изменяется, а невиди-

мое, Бог – вечно.

Взирать на Господа

Давид говорил: «Всегда ви-

дел я пред собою Господа, ибо

Он одесную меня; не поколеб-

люсь» (Пс.15:8). Важно, куда мы

смотрим и что видим.

Иисус сказал: « ... и се, Я с

вами во все дни жизни до скон-

чания века» (Мф.28:20). Ибо Сам

Господь сказал: «Не оставлю тебя

и не покину тебя» (Евр.13:5).

Он рядом с тобой, Он хочет

проникать в твою жизнь, дру-

жить с тобой. Он хочет, чтобы

невидимое стало для тебя ре-

альностью.

И для этого Он дал веру.

Написано, что вера есть уверен-

ность как раз в невидимом и

осуществление ожидаемого. Ког-

да со всех сторон враги, когда

тучи закрывают небосклон, ког-

да жизнь кажется такой серой и

однообразной и ты не чувству-

ешь сил, чтобы что-то изменить,

взирай на Господа. Пусть это

будет твоим кредо, твоей верой:

«Я буду взирать на Господа». И

все изменится. Ты станешь сча-

стливым.

«Возвожу очи мои к горам,

откуда придет помощь моя. По-

мощь моя от Господа, сотворив-

шего небо и землю. Не даст Он

поколебаться ноге твоей, не воз-

дремлет хранящий тебя. Не

дремлет и не спит хранящий

Израиля. Господь – хранитель

твой; Господь – сень твоя с

правой руки твоей. Днем солн-

це не поразит тебя, ни луна ночью.

Господь сохранит тебя от всяко-

го зла; сохранит душу твою Гос-

подь. Господь будет охранять

выхождение твое и вхождение

твое отныне и вовек» (Псалом

120).

Б. Г. Исупов

«Проходя долиною плача, они открывают в ней источники, и дождь покрывает ее благословнием» (Пс.83:7)

Б. Г. Исупов
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Достоверность и
историческая

точность Библии

Сегодня некоторые люди со-

мневаются в том, что тексты Биб-

лии дошли до нас с древних

времен без искажения. Однако

такое сомнение полностью от-

сутствует у многих историков и

богословов. Самые древние свит-

ки с текстом Ветхого Завета Биб-

лии, дошедшие до нас, датиру-

ются II веком до Р.Х. Практичес-

ки все книги ветхозаветного

Писания или их фрагменты

были найдены в Кумранских

пещерах. Сегодня эти находки

именуются Кумранскими руко-

писями или Свитками Мертвого

моря.

А отрывки из текстов Нового

Завета имеются на пергаментах

II века нашей эры (н.э.).

Кроме этого,

историки рас-

полагают

огромным

к о л и ч е -

ством руко-

писей II и III

веков н.э., где

Ветхий и Новый

Заветы цитирова-

лись людьми десят-

ки тысяч раз. Конечно,

между различными совре-

менными изданиями Биб-

лии имеются некоторые расхож-

дения, однако в основном они

связаны с переводами и не

являются существенными отно-

сительно общей вести, которую

несет Священное Писание.

Достоверность Библии дока-

зывает и ее историческая точ-

ность. Зачастую именно Священ-

ное Писание является чуть ли не

единственным источником, расска-

зывающим о каких-либо событи-

ях древности, происходивших на

мировой арене, или об отдель-

ных древних народах. Последние

открытия все больше и больше

подтверждают, что Библия была

права и в ней описываются фак-

ты, на самом деле имевшие мес-

то в истории человечества.

Археологические
доказательства

В музеях мира в экспозици-

ях, посвященных непосредствен-

но библейской археологии, пред-

ставлено огромное количество

доказательств правдивости Свя-

щенного Писания. Самые раз-

личные находки – глиняные таб-

лички Эблы, датируемые как ми-

нимум XX веком до Р.Х., Изра-

ильская стела (Стела Мернепта-

ха) из города Фивы (XIII век до

Р.Х.), Черный обелиск из Телль-

Нимруда (IX век до Р.Х.), Мао-

витский камень из Дивона (IX

век до Р.Х.), Призма Сеннахери-

ба (цилиндр Тэйлора) из Нине-

вии (IIIV-IIV века до Р.Х.), Ци-

линдр Кира из Вавилона (IV век

до Р.Х.) – и другие историчес-

кие свидетельства упоминают

имена людей, территории и со-

бытия, описанные в Библии.

Также раскопаны многие горо-

да, о которых повествуется на

страницах Священного Писания.

Таким образом, перед большин-

ством ученых уже не стоит воп-

рос об исторической достовер-

ности этой Книги.

Библия содержит
научные данные

Библия обладает не только

исторической, но и научной точ-

ностью.

Удивительно, но еще 3000

лет назад в Священном Писа-

нии неисчислимость количества

звезд на небе сравнива-

лась с неизмеримос-

тью количества пес-

чинок на берегу

моря: «Неисчис-

лимо небес-

ное воин-

ство и не-

и з м е р им

песок мор-

ской» (Иер.

33:22).

Хотя в то время

звездочеты были

убеждены, что знают

абсолютно все небесные свети-

ла. Только в 1609 году Галилео

Галилей навел на небо телескоп,

и люди поняли, что звезды ни-

когда не сосчитать, как и пес-

чинки на берегу моря.

Также задолго до Коперника

в Библии говорилось, что Земля

круглая и находится в свобод-

ном пространстве: «Он (Бог) есть

Тот, Который восседает над кру-

гом земли»(Ис. 40:22), «повесил

землю ни на чем»(Иов. 26:73).

И это было в то время, когда

в земных цивилизациях господ-

ствовало представление о плос-

ком строении Земли и располо-

жении ее на спинах китов, бы-

ков, черепах или слонов. Итак, с

одной стороны, черепахи и киты,

вызывающие улыбку, а с дру-

гой – библейские достоверные

научные данные.

Помимо этого, в Библии на

много столетий раньше, чем это

сделали ученые, было дано опи-

сание круговорота воды в при-

роде: «Все реки текут в море, но

море не переполняется; к тому

месту, откуда реки текут, они воз-

вращаются, чтобы опять течь»

(Еккл. 1:7).

Также интересно то, что не-

сколько тысяч лет назад небо в

Библии названо «твердью» (Бы-

тие, 1:8). Ведь только сравни-

тельно недавно люди поняли,

что это действительно так. Ат-

мосфера Земли – это не ваку-

Библии стоит доверять

ум, а настоящая твердь – газо-

вая смесь, обладающая опреде-

ленной плотностью.

Исполненные
пророчества Библии

Поражает Библия не только

своей древностью, исторической

и научной точностью, но, глав-

ное, содержащимися в ней ис-

полнившимися пророчествами.

Их в Священном Писании очень

много. Приведем лишь несколько

пророчеств, касающихся широ-

ко известных исторических фак-

тов.

Все слышали о Древнем

Египте и его фараонах. До сих

пор человечество поражают по-

чти фантастические по размеру

и своей сложной архитектуре

пирамиды. И по сей день тури-

сты тысячами едут полюбовать-

ся чудом человеческой мысли и

силы. Грандиозность дошедших

до нас сооружений и иные ар-

хеологические свидетельства

говорят о богатстве Древнего

Египта. Его господство над мно-

гими народами тех времен про-

должалось столетиями. Но про-

рок Иезекииль от имени Бога

произнес пророчество об этой

стране: «Подними плач о фара-

оне, царе Египетском, и скажи

ему: так говорит Господь Бог

меч царя Вавилонского придет

на тебя. От мечей сильных па-

дет народ твой; все они – лю-

тейшие из народов, и уничтожат

гордость Египта, и погибнет все

множество его» (Иезек. 32:2,12).

Как и предсказал пророк,

Древний Египет в 528 г. до Р.Х.

был завоеван Камбизом – но-

вым царем павшей незадолго

до этого Вавилонии.

А перед этим сам Вавилон в

эпоху его рассвета получил по-

добное предсказание. Могуще-

ственная держава, которая прак-

тически правила значительной

частью цивилизованного в те

времена мира, могла строить пла-

ны только о расширении своих

владений. Но пророк Иеремия

от имени Бога предрек падение

Вавилонского царства. Более того,

было предсказано, что его сто-

лица Вавилон больше не будет

восстановлена: «И воздам Вави-

лону и всем жителям Халдеи

[принятое в то время название

страны со столицей в Вавилоне]

за все то зло, какое они дела-

ли.  Так говорит Господь:  Ва-

вилон будет грудою развалин,

жилищем шакалов, ужасом и по-

смеянием, без жителей»(Иер.

51:24,36,37).

В то время в это было слож-

но поверить. Но так все и про-

изошло. В 539 году до Р.Х. Ва-

вилон пал под натиском про-

тивников. Сегодня каждый мо-

жет посмотреть на развалины

некогда богатейшего города, а

сейчас прибежища шакалов.

Более того, другой пророк –

Даниил – назвал того, кто побе-

дит Вавилон, – это союз Мидян

и Персов. А пророк Исаия даже

сообщил имя завоевателя Вави-

лона – Кир – задолго до его

рождения (Ис. 45:1-6)! Также и

судьба Мидо-Персии была пред-

сказана пророком Даниилом. Он

сообщил, что ее сокрушит Гре-

ция: «Овен, которого ты видел с

двумя рогами, это цари Мидий-

ский и Персидский. А козел  –

царь Греции, а большой рог,

который между глазами его, это

первый ее царь; он сломился, и

вместо него вышли другие че-

тыре: это – четыре царства вос-

станут из этого народа, но не с

его силою» (Дан. 8:19-22).

В 331 г. до Р. Х. Персидская

держава прекратила свое суще-

ствование, а Мидия потеряла

свою силу и независимость еще

раньше. Кстати, заметьте, что

пророк Даниил предвозвестил

не только падение Мидо-Персии,

но и то, что Греция затем разде-

лится на четыре царства, что и

произошло. После смерти Алек-

сандра Македонского (323 г. до

Р. Х.), первого царя новой миро-

вой державы, его империя была

поделена между его четырьмя

генералами. В результате обра-

зовались Эллинистический Еги-

пет под владычеством динас-

тии Птолемеев, Сирия под вла-

стью Селевкидов, Македония, где

господствовали потомки Антиго-

на I, а также Пергамское цар-

ство, где правили Атталиды.

Подобным образом пророк

Даниил предсказал о том, что

держава вавилонского царя На-

вуходоносора падет (см. Дан. 5

гл.).

Там же написано грандиоз-

ное пророчество о смене дер-

жав, господствовавших над

большей частью цивилизован-

ного мира того времени (Дан.

2:28,37-43).

 Здесь из большого количе-

ства сбывшихся предсказаний

Библии приведены лишь не-

сколько, но и этого уже доста-

точно, чтобы убедиться в непос-

тижимой силе Священного Пи-

сания предрекать будущее.

Нельзя также не вспомнить

о том, что весь Ветхий Завет

пророчески говорил о Мессии,

Иисусе Христе, и все 400 проро-

честв о Нем сбылись, начиная

от места рождения Спасителя,

заканчивая Его крестной сертью.

Следовательно, анализируя

Библию и историю, нельзя не

воспринимать всерьез слова, ко-

торые написаны в Священном

Писании от имени Бога: «Вспом-

ните прежде бывшее, от начала

века, ибо Я Бог, и нет иного Бога,

и нет подобного Мне. Я возве-

щаю от начала, что будет в кон-

це, и от древних времен то, что

еще не сделалось, говорю» (Ис.

46:9,10).

Итак, можно ли
доверять Библии?

Если она множество раз до-

казывала свою историческую

точность и пророческую прав-

дивость, то доверять ей конечно,

можно и даже нужно, потому что

«все Писание богодухновенно и

полезно для научения, для обли-

чения, для исправления, для на-

ставления в праведности»

(2Тим.3:167).

Библия – это оставленное для

нас Божье слово, которое читать

просто необходимо, чтобы жить

правильно.

Использованы материалы сайта

https://apologetica.ru

«Все Писание богодухновенно и полезно для научения, для обличения, для исправления, для наставления в праведности» (2Тим.3:167)
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«Нам иногда полезно ос-
тановиться и посмотреть на
тот путь, который мы про-
шли вместе с Богом, – счи-
тает Валентина Легкая. – Это
не только укрепляет веру,
но и помогает другим – тем,
кто тебя слушает  – прибли-
зиться к Господу».

По словам Валентины, Бог

проявлял много чудес в ее жиз-

ни, отвечая на молитвы и из-

бавляя от трудностей самым

невероятным образом.

«Я уверовала в 1994 году, во

время так называемого «пробуж-

дения», – начинает рассказ Ва-

лентина. – Мы пришли в цер-

ковь «Вифания» вместе с сыном

и дочерью, и сразу же покая-

лись. Господь так коснулся на-

ших сердец, что мы уже не мог-

ли жить по-прежнему».

Бог сохранил сына
в армии

 Сыну Валентины, Федору,

как раз исполнилось 18 лет, и

через три недели после обра-

щения к Богу его забрали в ар-

мию, в Чечню. В это время там

как раз была война. Перед от-

правлением в воинскую часть

за Федора помолилась вся цер-

ковь, прося для него защиты и

обеспечения от Господа. «Я не

могла удержаться от слез, слу-

шая, как вся церковь единодуш-

но ходатайствует о моем сыне,

– вспоминает Валентина. – Моя

надежда была только на Госпо-

да – что Он сохранит Федора и

вернет его целым и невреди-

мым. Те матери, которые отправ-

ляли сыновей на войну, меня

поймут».

Сын Валентины прошел мно-

го испытаний в Чечне, но всегда

видел над собой руку Божью. С

первого же в армии дня Федор

объявил, что является христиа-

нином и никогда не скрывал

своих убеждений. И Господь

помогал ему в самых сложных

и опасных ситуациях, иногда

даже сверхъестественным обра-

зом.

Сын попал служить в сапер-

ный батальон. Однажды они вы-

ехали на боевое задание, и ма-

шина, за рулем которой был Фе-

дор, остановилась прямо возле

мины.  Еще пятнадцать санти-

метров  – и прогремел бы

взрыв. Но Бог не допустил их

гибели. Тогда Федор позвал ком-

бата, показал ему мину и объяс-

нил, Кто их спас. И подобных

ситуаций было немало.

Так покровительство Божье

стало очевидно не только для

самого Федора, но и для всех,

кто воевал рядом с ним. «Как-то

друг Феди приехал из армии в

отпуск и зашел к нам, – про-

должает Валентина. – Он рас-

сказал, что офицеры настолько

ценят Федора, что без него ни-

куда не выезжают. Понимают –

раз Бог хранит Федора, значит,

будет милостив и к тем, кто ря-

дом».

Когда пришло время уезжать

из зоны боевых действий, то

Федю упросили остаться еще на

какое-то время в части. Комбат

сказал: «Федя, ты мне здесь

очень нужен!» И Федор остался,

потому что видел, какими бес-

помощными приезжают ново-

бранцы и как нуждаются в под-

держке.

«Мне потом говорили офице-

ры, что Федя прекрасно знает

Библию, – рассказывает Валенти-

на. –  Мол, хорошо все объяс-

нял по Писанию. Я очень удив-

лялась и радовалась тому, что

знание Слова Божьего было дано

ему сверхъестественно».

Сейчас сын Валентины служит

в церкви, проповедует подрост-

кам в «Царских охотниках».

Божье обеспечение

 Когда Валентина уверовала,

то не могла предположить, ка-

кие изменения ждут ее впере-

ди. Тем, кто наблюдал за ней

со стороны, могло показаться, что

все в ее жизни начало разру-

шаться, но на самом деле Бог

наводил в ее судьбе Свой поря-

док.

«Во-первых, у меня распалась

семья: муж принял в штыки

наше желание ходить в церковь

и создал все условия, чтобы мы

с детьми ушли на квартиру, –

вспоминает Валентина. – Через

некоторое время супруг пода-

рил дом, который мы вместе

строили, своей сестре. Мы с

детьми – у меня еще две доче-

ри – остались без крыши над

головой. Нам пришлось снимать

жилье и самим себя обеспечи-

вать».

Валентина работала на рынке,

как и многие люди в девяностые

годы, потому что там можно было

получить «живые» деньги. На ос-

тальных предприятиях зарплату

либо не платили, либо задержи-

вали по полгода. Тем не менее

ее семья едва сводила концы с

концами.

«Однажды у нас не осталось

денег совсем, а из продуктов

только немного муки и масла, –

рассказывает Валентина. –  Я

испекла корж вместо хлеба, тут

пришли подружки к дочке, мы

попили вместе чай, и все – боль-

ше еды нет. Я помолилась: «Гос-

поди! Мне нечем кормить де-

тей. Я к Тебе прибегаю». И вдруг

слышу в сердце ответ от Бога:

«Солнце не зайдет, как придут

Мои ангелы».

 И действительно, в этот же

день пришли две женщины из

церкви и принесли овощи. Еще

через время приехали брат с

сестрой и дали мне пять рублей

на хлеб. На следующий день я

опять молюсь: «Господи, у меня

масла нет, овощи пожарить». Бук-

вально через полчаса прибежал

мальчик, сын знакомой из цер-

кви и принес бутылку раститель-

ного масла. Сказал, что Бог по-

будил его купить и отнести нам.

Вдохновленная Божьей забо-

той, моя дочь положила руки на

холодильник и помолилась: «Гос-

поди, наполни, пожалуйста, его!»

К вечеру холодильник был

полностью забит продуктами, ко-

торые принесли братья и сест-

ры из церкви. Там лежали и

сыр, и масло, и курица – те

продукты, которых мы давно уже

не видели и забыли их вкус.

Слава Богу!»

 Восстановление
семьи

 На этом чудеса в моей жиз-

ни не закончились. Вскоре ко

мне вернулся мой первый муж,

с которым мы много лет были в

разводе. Узнав, что мы ходим в

церковь, он с радостью присое-

динился к нам и тоже уверовал

в Бога. К слову сказать, это был

отец моих старших детей, поэто-

му они искренне радовались его

возвращению. Так, через четыр-

надцать лет разлуки, мы снова

расписались и стали мужем и

женой.

Я никогда и не предполага-

ла, что так получится, и до сих

пор удивляюсь Божьему промыс-

лу».

Жилищный вопрос

Итак, теперь семья Валенти-

ны состояла из пяти человек и

размещалась на съемной квар-

тире. Вопрос о собственном

жилье стоял для них очень ост-

ро. Валентина непрестанно мо-

лилась о его решении. И Бог

ответил. Валентину познакоми-

ли с пожилой женщиной, кото-

рой нужен был уход за право

наследования. Она взялась уха-

живать за бабушкой и, конечно,

рассказала ей о Боге и спасении

во Христе. Та покаялась и при-

няла крещение прямо в своей

ванне. Умирала старица уже

спасенной и примиренной с Гос-

подом. А Валентине в наслед-

ство достался дом из пяти ком-

нат.

Поскольку в поселке верую-

щим негде было собираться, то

Валентина открыла двери свое-

го дома для богослужений. В

течение многих лет поместная

церковь «Вифания» пос. Афипс-

кий собиралась у них, пока не

был построен молитвенный дом.

Кроме того, Бог благословил

Валентину даром гостеприимства,

и она всегда с радостью прини-

мала гостей и всех тех, кому

негде было остановиться. «При-

нимать людей в доме мне было

нетрудно и не обременительно.

Я хорошо понимала, Кто дал мне

жилье и Кому оно должно слу-

жить», – признается Валентина.

Когда Бог врачует

Привычка в первую очередь

обращаться за помощью к Богу

сформировалась у Валентины

еще в девяностые. Она узнала

Бога как своего Обеспечителя, За-

щитника, мудрого Наставника и,

конечно, как своего Целителя.

«Строки из 53-ей главы про-

рока Исайи никогда не были для

меня пустым звуком, – коммен-

тирует Валентина. – Я всегда

верила, что ранами Иисуса Хри-

ста мы исцелились. И Господь

не давал мне постыдиться – я

видела много исцелений, кото-

рые явно пришли от Него».

Так было, когда Валентина в

одночасье перестала наступать

на ногу, и МРТ показало разрыв

мениска. Врачи назначили дату

и время операции, потому что

этот вопрос можно было решить

только хирургическим путем.

Но Валентина молилась и

получила в сердце удостовере-

ние, что операции не будет. По-

степенно боль в ноге прошла, и

вот уже четыре года Валентина

совершенно спокойно ходит, не

испытывая затруднений. Господь

исцелил ногу без врачебного

вмешательства.

«Бог дважды исцелял меня

от пневмонии, причем, последний

раз от короновирусной, очень

тяжелой, – делится Валентина.

– А недавно я получила исцеле-

ние от гайморита прямо во вре-

мя воскресного служения. К нам

приехала команда из Краснода-

ра, и они молились о тех, у кого

есть проблемы со здоровьем. Я

вместе со всеми нуждающими-

ся попросила Бога исцелить меня

от гайморита и верой приняла

исцеление. К вечеру я заметила,

что головная боль прошла, хотя

до этого несколько дней я силь-

но мучилась. На следующий день

снимок показал, что гайморита у

меня нет. Слава Богу!»

«Я и мой дом
служим Господу»

Оглядываясь назад, на свой

двадцати девятилетний путь сле-

дования за Христом, Валентина

признается, что очень благодар-

на Богу за Его милость и лю-

бовь к ней, за возможность тру-

диться в церкви и видеть, как

ее муж, сын и внуки так же

служат Господу.

«Бог доверил мне служение

администратора, – говорит Ва-

лентина. – Также мне довелось

участвовать в миссионерских

проектах по насаждению новых

церквей в Казани и Крыму. А

сегодня внуки мои радуют тем,

что благовествуют, переживают

о тех людях, которые еще не

знают о Христе. И это самая боль-

шая награда – видеть продол-

жение Божьего дела в своих по-

томках, разделять вместе с се-

мьей труд в церкви и получать

Его благословение».

Татьяна Арчибасова

Божья защита и обеспечение

«Межи мои прошли по прекрасным местам, и наследие мое приятно для меня» (Пс.15:6)

Валентина Легкая
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Об Иисусе было написа-
но: “А утром, встав весьма
рано, вышел и удалился в
пустынное место, и там
молился”

(Марка 1:35).

Если мы хотим творить дела

Христа, мы должны молиться так,

как молился Христос.

Мы не можем проявлять бес-

печность в служении молитвы,

а потом ожидать, что через нас

придёт Божья сила так же, как

она текла через Христа.

Наше “Я” молится лишь тог-

да, когда ему удобно.

“Я” не терпит одиночества.

“Я” любит молиться в толпе,

когда слушают другие, но оди-

нокие ночные часы, проведённые

в молитве, не приносят для "Я"

славы, ведь нет рядом никого,

кто бы мог сказать вам,  какой

вы великий воин в молитве.

Иисус вставал задолго до

рассвета и шёл молиться.

Вокруг Его одинокой фигуры

не было никакой аудитории.

Нет ничего, против чего сата-

на будет сражаться больше, чем

против времени, которое мы

отводим для молитвы.

Если вы не выделите время,

чтобы встретиться с Богом, вы

потерпите поражение в молитве.

Вы должны выделить это время

и сказать: “Это время, когда я

встречаюсь с Богом. Оно при-

надлежит Богу, и я не позволю,

чтобы что-то или кто-то отвлекал

меня”.

Такая молитва требует само-

отречения, но только на такую

молитву даёт ответ Бог.

Первая Церковь молилась де-

сять дней, и произошло чудо

Пятидесятницы: три тысячи чело-

век были рождены от Бога.  120

человек молились 10 дней.

Пётр проповедовал 3 мину-

ты (по крайней мере столько

времени требуется, чтобы про-

читать его проповедь) и 3000

человек пришли ко Христу.

Сегодня мы молимся три ми-

нуты, проповедуем десять дней

– и ничего не происходит.

Моисей провёл сорок дней и

ночей в разговоре с Богом, Биб-

лия говорит, что его лицо заси-

яло с такой силой, что ему при-

шлось носить покрывало.

Иисус Христос молился всю

ночь. Он поднимался задолго до

рассвета для молитвы.

Было очевидно, что чудеса,

которые Он творил, были пло-

дами молитвы. Его ученики по-

просили: “Господи! научи нас

молиться...” (Луки 11:1).

Когда ученики не смогли из-

гнать беса (Марка 9:23-29), Иисус

сказал им, что причина была в

недостатке молитвы и поста (стих

29).

“Кто хочет идти за Мною, от-

вергнись себя, возьми крест свой

и следуй за Мною” (Марка 8:34).

Конечно же, для того чтобы

молиться так, как молился Иисус,

требуется самоотречение.

Те, у кого есть сила Бога, те,

которых Он использует, чтобы

принести освобождение больным,

страдающим, прежде, чем они

выходят к людям, эти  люди

проводят много времени наеди-

не с Богом.

Ожидание – почти утерянное

искусство. Мы хотим всего сей-

час.  Некто сказал: “Я понял, что

это поколение в беде, когда уви-

дел, как молодёжь стоит перед

микроволновой печкой и кричит

ей: поторапливайся”.

Человек, который ожидал в

молитве перед Богом, повелевает

болезни и бесам уходить –  и

они уходят.

Человек, у которого нет вре-

мени для ожидания, говорит те

же самые слова, но ничего не

происходит.

Ожидание перед Господом

включает в себя пост, молитву,

и просто само ожидание.

Когда вы сказали всё, тогда

ожидайте, позвольте Богу гово-

рить с вами.

Анна-Мария Исупова

Эффективная молитва

Язычник Ингерсолл был “жалом во плоти” верующих

его дней. Однажды он арендовал зал, чтобы проповедовать

свою доктрину атеизма. Когда прибыл его поезд, служите-

ли города встретили его на станции. Эти священнослужи-

тели попросили Ингерсолла уехать. Они не хотели, чтобы их

дети услышали эту доктрину ада.

  Ингерсолл задал вопрос: “А почему “нет”, джентльме-

ны? По крайней мере, я верю в то, что проповедую, а вы

не верите своим же проповедям”. Служители были шоки-

рованы обвинением атеиста в их неверии в то Евангелие,

которое они проповедовали. Они сказали ему: “Как вы

осмеливаетесь высказывать подобные обвинения, и на ка-

ком основании?” Ингерсолл ответил: “Если бы я верил, что

существует огненное озеро, называемое адом, и что люди,

которые не верят в Иисуса, на самом деле могут провести

вечность в этом огне, тогда я ходил бы по улицам и хватал

бы людей, не отпуская их до тех пор, пока не предупрежу

о грядущем гневе”.

Зачем мне награда?
«Каждый получит награду по своему труду» (1 Кор. 3:8)

В писании немало говорится о наградах.

Я часто думала: «Зачем мне награды? Мне лишь бы прийти на

небо, а все остальное не важно».

Мое отношение к наградам полностью изменилось, когда я

осознала, что награды на небе мне нужны для того, чтобы прийти

к престолу Господа не с пустыми руками. Награды и венцы нужны

не для меня, а для того, чтобы сложить их у Его ног в знак

почтения: «Это все, что я смогла – отдаю тебе».

Когда-то каждый из нас склонился у ног Иисуса, когда мы

впервые пришли к Нему, грязные от греха. Со временем мы вырос-

ли духовно, добились каких-то успехов. И на плечах у кого-то уже

есть погоны, а у кого-то и корона.

И теперь уже не так-то просто приходить каждый раз к Госпо-

ду и смиренно склоняться у Его ног. Ведь есть много других

важных дел. Это может быть что угодно, даже служение.

Поэтому, когда мы приходим к Его ногам, так важно, чтобы мы

были готовы сложить свои «погоны». Слагая свои венцы, свои

победы у Его ног, я говорю этим, что все это – Его. «Я ничем не

заслужила. Я никто без Тебя. Без Тебя меня бы и не было вовсе.

Только Ты один достоин всех корон и их славы, Господь».

Интересный момент: когда делаешь поклон, корону очень слож-

но удержать на голове. Для того чтобы при поклоне она позорно не

упала, лучше ее снять самому и сложить у Его ног.

Награда – не для меня. Все, что я получаю, все награды

говорят о Нем.  О Его могуществе в моей жизни. О Его великоле-

пии в моей индивидуальности и одаренности. О Его силе в моей

победе и слабости. О Его верности в моей вере.

Печально, что многие просто хотят добраться до неба, но дума-

ют прийти туда с пустыми руками.

Анна–Мария Исупова

«Если вам катастрофичес-
ки не хватает времени, зна-
чит вы выбрали не те цели»

В мире, к сожалению, есть мно-

го ресурсов, которых на всех не

хватает. Точнее не хватает, что-

бы у всех их было столько, сколь-

ко они хотят. Кто-то мечтает о

золоте или деньгах, кто-то о вла-

сти, иные об украшениях или

редких вещах.

Но если золото не ко всем

попадает в руки, то время дано

каждому, и, как говорит Писа-

ние, примерно одинаково для

большинства из нас.

Значит, возникает вопрос –

как мы тратим этот поистине бес-

ценный ресурс, выделенный нам

небесами.

Кто-то сказал: я выиграю

джекпот в лотерею, просто дай-

те мне на это миллион лет.

Время – оно как топливо для

паровоза: от нас зависит, сож-

жем мы его на стоянках, отправ-

ляя пар в свисток, или будем

двигаться, прокладывая путь по

рельсам жизни.

Писание учит нас дорожить

временем, ибо дни лукавы, а

значит, способны заканчиваться

в любую минуту.

Любопытно, что время мож-

но накопить. Может, кто-то и по-

считает это абсурдным, но по-

смотрите на некоторые притчи

Христа. Десять дев вышли встре-

чать жениха, у пятерых из них

не хватало времени. Масла, ска-

жете вы. Но почему не хватило

им масла? Не рассчитывали, что

светить придётся дольше, чем

обычно?

И где взять нам ещё време-

ни?

Обычно мы стремимся дог-

нать время, или даже обогнать

его, а Бог советует нам остано-

виться и познать, что это Он –

Владыка всех часовых стрелок

во вселенной, и способен все-

гда нам добавить пару часиков

на общение с Ним. Глядишь, и

ещё часок накинет – на реше-

ние проблем.

Юрий Кривонос

Дорожите
временем

«Много может усиленная молитва праведного» (Иак. 5:16)
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Аборт – это убийство или

право женщины распоряжаться

своим телом? Для христианина

ответ очевиден, ведь в Библии

неоднократно говорится о том,

что жизнь человека начинается

с момента его зачатия. «Заро-

дыш мой видели очи Твои, в

Твоей книге записаны все дни

для меня назначенные, когда ни

одного из них еще не было», -

читаем в псалмах Давида.

Валентина К. чудом выжила

во время медикаментозного

аборта, который ее маму прину-

дили сделать. «Мой зародыш

точно видели очи Господа, - го-

ворит она. – Бог сохранил мне

жизнь,  а впоследствии помог

стать благословением для ро-

дителей. Хотелось бы, чтобы моя

история послужила уроком и пре-

достережением для тех, кто еще

не задумывался о последствиях

аборта».

Незапланированная
беременность

Это произошло больше шес-

тидесяти лет назад. Когда в

нашей семье уже рос мальчик,

моя мама поняла, что вновь

беременна. В то время родите-

ли активно занимались строи-

тельством дома, и рождение

второго ребенка показалось им

несвоевременным. Родственни-

ки единодушно и настойчиво

предложили маме избавиться от

плода. «Сейчас неподходящее

время, – говорили они. – Может

быть, потом, когда наладится быт,

достроится дом...» Поскольку срок

беременности был небольшим,

то для её прерывания вполне

подходил медикаментозный спо-

соб: три дня приема препарата

– и вопрос с нежеланным ре-

бенком закрыт.

Под натиском доводов мама

не устояла. И это неудивительно,

ведь в то время было мало до-

стоверной и доступной информа-

ции об абортах. А врачи, кон-

сультируя женщин, намеревав-

шихся прервать беременность,

говорили об аборте как о любой

другой операции.

Женщинам внушали, что за-

родившийся в ее чреве плод не

сразу становится живой душой.

Скорее, он является частью тела

самой женщины, сгустком плаз-

мы, «рыбкой с хвостиком».

Одним словом, чем угодно, от

чего при желании можно легко

избавиться. У мамы также не

было представления об аборте как

о покушении на жизнь.

Страшная ночь

Вечером мама приняла абор-

тивный порошок и легла спать,

но заснуть не смогла. Начались

сильные боли в животе, от кото-

рых она буквально корчилась и

кричала на весь дом. «Это было

похоже на скопище демонов,

которые пришли мучить мою

душу и уничтожать моё тело», –

вспоминала она по прошествии

лет. В отчаянии мама воззвала

к Богу, и тьма рассеялась.

К утру пришло ясное пони-

мание, что она совершает нечто

ужасное. В голове звучало: «Бог

дал мне ребенка, а я чуть не

убила его!» Мама наотрез отказа-

лась пить препарат в течение

следующихе двух дней. Род-

ственникам она твердо заявила,

что сохранит ребенка, даже если

останется одна с детьми или же

от нее все отвернутся. «Бог зап-

ланировал этого малыша, пони-

маете?! – говорила мама. – И я

не могу и не буду его убивать».

Мое появление
на свет

К ее удивлению, родные не

стали спорить и скоро смири-

лись с таким решением. Всемо-

гущий Бог сверхъестественно

вмешался в судьбу мамы. Так

по Его воле я оказалась на этой

земле! К сожалению, из-за при-

нятого абортивного порошка, в

моем организме произошли се-

рьезные нарушения нескольких

жизненно важных систем: не ра-

ботал как следует желудочно-ки-

шечный тракт, практически отсут-

ствовал иммунитет. И все-таки бла-

годаря заботе мамы, я развива-

лась полноценным ребенком и ни

в чем не уступала сверстникам.

Меня полюбили все родные, по-

забыв о том, что когда-то были

категорически против моего рож-

дения. А мама просто заливала

меня своей  любовью. И вместе

с этим, она очень сильно пере-

живала и глубоко раскаивалась,

что когда-то причинила вред мо-

ему здоровью.

Когда я повзрослела, мама

рассказала о той страшной ночи

и об очевидном вмешательстве

Бога в процесс моего абортиро-

вания. Я отнеслась с понимани-

ем к маминой исповеди и ни-

когда ни в чем ее не обвиняла.

Благословение для
родных

Мамины слова, что мое рож-

дение было запланировано Бо-

гом, подтверждались потом всю

дальнейшую жизнь. В школь-

ные годы я радовала отца и

маму послушанием, любозна-

тельностью, успешной учебой,

была помощницей во всем.

Впоследствии именно мне при-

шлось ухаживать за больными

родственниками. Отец-инвалид

был в полной парализации шесть

лет и нуждался в особом уходе.

Старший брат болел раком пять

лет, и я окружала его заботой.

Родной дядя оказался прикован-

ным к постели, и я два года

готовила и приносила ему обеды.

Моя мама умерла в возрасте

восьмидесяти лет в моем доме.

Она уверовала в Иисуса и ушла

в вечность примиренной с Бо-

гом и прощенной Им. К слову

сказать, и весть о спасении при-

шла к маме через меня, так как

я к тому времени уже была ис-

кренне верующей христианкой,

посещала краснодарскую цер-

ковь «Вифания».

Загадочный пузырь

Бог по-отечески заботился обо

мне с момента зачатия. Его руку

и Его особое благословение я

ощущала всю жизнь. Он хра-

нил меня, мою семью, давал

успех в профессии, обеспечивал

всем необходимым.

Однако было нечто, что при-

носило мне время от времени

настоящее мучение. Это неверо-

ятный страх, который я испыты-

вала всякий раз, когда у меня

поднималась высокая темпера-

тура. Я вдруг переставала вос-

принимать свое тело и букваль-

но ощущала себя пузырем оваль-

ной формы, наполненным мут-

ной жидкостью и пронизанным

красными ниточками. Ближе к

острому краю  овала виднелась

черная точка.

Вместе с этим странным ощу-

щением приходил такой страх и

ужас, который нельзя сравнить

ни с чем. Я осознавала величай-

шую опасность, сравнимую толь-

ко с вселенской катастрофой,

которой я была бессильна проти-

востоять или защититься от нее.

Озарение

Я не могла объяснить себе,

откуда приходили эти чувства,

тем более то, почему зловещий

«пузырь» сопровождает меня

всю жизнь. Первый раз я пере-

жила подобную «паническую

атаку», когда мне было всего

лишь три с половиной года.

К счастью, был и последний

раз у этого странного и жуткого

ощущения.

Когда мне было около пяти-

десяти лет, на церковном слу-

жении душепопечения  за меня

От меня хотели избавиться

“Зародыш мой видели очи Твои; в Твоей книге записаны все дни, для меня назначенные, когда ни одного из них еще не было“ (Пс. 138:16)

молились пасторы. И вдруг пе-

ред моими глазами возник  зна-

комый страшный пузырь.

И впервые за десятилетия Бог

дал знание – пузырь, наполнен-

ный мутной жидкостью и про-

низанный красными ниточками –

это я! Именно так я выглядела в

полтора месяца со дня зачатия,

когда меня пытались абортиро-

вать. А тот жуткий страх, который

всегда сопровождался появлени-

ем пузыря, я испытала во время

химической атаки. Уже тогда я

понимала, что меня – шести мил-

лиметровый эмбрион – хотят ли-

шить жизни!

Это было потрясающее от-

кровение свыше, озарение, да-

рованное мне Господом! Теперь

все пазлы сложились, и стало

ясно, что тот ужас запечатлелся

в моей памяти с момента не-

удавшегося аборта и потом про-

являлся во время болезней.

Страх смерти, который испыты-

вало крохотное существо перед

громадным – в сотни раз боль-

ше! – взрослым человеком, уби-

вающим собственное беззащит-

ное дитя.

Освобождение

В ходе молитвы за меня я

почувствовала, что из моей внут-

ренности как будто вытаскивали

невидимую веревку. Она выходи-

ла постепенно, с физической и

душевной болью,  и со слезами.

Так Господь спустя десятки лет

освободил меня от жуткого стра-

ха и совсем не детских пережи-

ваний. С тех пор я никогда не

видела тот зловещий пузырь, за

что воздаю Славу Богу!

Выводы

Нет никаких сомнений, что

ребенок в утробе матери – лич-

ность с памятью и чувствами.

Господь вкладывает душу в

зародыш сразу же, с момента

оплодотворения яйцеклетки. По-

этому ответственность беремен-

ной женщины перед Творцом

огромна. Бог доверяет ей выно-

сить драгоценную человеческую

душу и дать возможность ей

родиться. И только Господь зна-

ет, каким невероятным благосло-

вением, какой опорой может стать

дитя для родителей в будущем.

Никакие доводы – о том, что

малыш появится не вовремя, что

нет материального достатка –

никогда не перевесят  ценности

и мудрости Божьего промысла.

Доверяя женщине ребенка, Гос-

подь дает шанс на счастье не

только ей, но и всей семье, ок-

ружающим людям! Моя жизнь

тому свидетельство и неоспори-

мое подтверждение истины – дети

приходят в мир всегда в самое

правильное время.

Давайте разрешим им ро-

диться!

Валентина К.
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Искусственное прерывание

беременности стало для многих

обычным явлением. Но это не

значит, что аборт проходит для

женщин бесследно. Даже если

она легко относится к процеду-

ре, убеждая себя в том, что плод

в её теле — всего лишь набор

клеток, — душу и совесть не

обманешь. Это и понятно, ведь

именно через совесть с челове-

ком разговаривает Сам Бог.

Библия об абортах

В Библии имеется множество

утверждений, делающих понят-

ной позицию Господа относитель-

но абортов. Псалом 138:13-16

рассказывает о Божьем участии

в нашем появлении и форми-

ровании еще в материнской ут-

робе. Исход 21:22-25 утвержда-

ет, что человек, спровоцировав-

ший смерть ребенка во чреве

матери, должен быть наказан

строго, как за совершение убий-

ства.

Это четко указывает нам на

то, что Господь ценит жизнь

ребенка в утробе так же, как и

жизнь взрослого человека. Для

христиан аборт не является тем

моментом, к которому женщина

может применить свое право

выбора. Это вопрос жизни и

смерти человеческого существа,

судьбу которого вправе предоп-

ределять лишь Господь (Быт.

1:26-27; 9:6).

Жизненная история

«Мы с мужем были счастли-

вы до тех пор, пока я не забере-

менела. Муж уговорил меня сде-

лать аборт. Я согласилась, пото-

му что мы были еще так моло-

ды, и нам хотелось насладиться

жизнью друг для друга. Да и

материально не были обеспече-

ны настолько, чтобы можно было

взять на себя ответственность за

воспитание ребенка.

Нам казалось, что все еще

впереди. Но, увы. После аборта

у меня началось воспаление

детородных органов. А, когда три

года спустя я забеременела,

беременность оказалась внема-

точной. После операции меди-

цинские исследования показали,

что я больше не смогу иметь

детей. В наших отношениях с

мужем появились холодность и

безразличие друг ко другу. Я

стала замкнутой, раздражитель-

ной. Часто начали сниться кош-

марные сны, в которых я снова

и снова переживала аборт. Если

бы я сохранила нашего ребенка,

все было бы иначе».

Похожие слова сегодня гово-

рят тысячи женщин. Депрессия,

отверженность, страх смерти,

чувство вины, замкнутость, са-

моунижение – вот неполный

перечень признаков тяжелого

состояния женщин после абор-

та. В чем причина таких послед-

ствий?

– Аборт – это операция, ко-

торую делают по желанию че-

ловека. С точки зрения совре-

менной биологии, генетики и

эмбриологии, жизнь человека

начинается с момента слияния

ядер мужской и женской поло-

вых клеток и образования еди-

ного ядра, содержащего непов-

торимый генетический матери-

ал. Новый человеческий организм

нельзя уподобить органу или

части тела матери. Цель аборта

– прервать жизнь человека.

Следовательно, аборт – это убий-

ство, – поясняет Ольга Быкова,

врач-педиатр.

Что происходит после аборта

По статистике, каждая вторая

женщина в России старше трид-

цати лет делала аборт. Как ми-

нимум половина из них впос-

ледствии испытывает серьезные

психические переживания.

Вот что рассказывают жен-

щины, перенесшие операцию по

прерыванию беременности:

«Мне объясняли, что при абор-

те удаляют всего лишь малень-

кую частичку плоти, что эта про-

цедура проходит почти безбо-

лезненно и длится около пяти

минут. Но, когда я лежала на

гинекологическом кресле и из

меня буквально «высосали» жи-

вое существо, ко мне пришло

чувство глубокой вины перед

ребенком, которому я сознатель-

но не дала появиться на свет. Я

вышла из кабинета совершенно

другим человеком. Эти пять

минут стали началом жизни,

полной отчаяния, страха, стыда,

безысходности, ненависти к

мужу».

«Я внутренне
погибла!»

Многие женщины после того,

как прервут беременность, на-

чинают переживать нечто подоб-

ное, но не говорят об этом нико-

му, так как все равно не рассчи-

тывают получить помощь, не

надеются на понимание.

Как показывают социальные

опросы, проведенные в женс-

ких консультациях, у каждых

двух из трех опрошенных жен-

щин после аборта появляется

чувство вины, страх или тяже-

лая депрессия, которые могут

повлечь за собой такие физи-

ческие недуги, как: нарушение

ритма сердца, гипертонию, миг-

рень, желудочно-кишечные рас-

стройства. Женщина не чувству-

ет себя освобожденной.

Наоборот, долгие годы не

находит внутреннего покоя и ста-

бильности. 39% опрошенных пе-

рекладывают вину за аборт на

других, зачастую на мужа, жени-

ха, друга или даже на врача,

который делал аборт. Отмечается

также, что после аборта между

партнерами возникает ненависть,

безразличие, угасает сексуальное

влечение. 15% опрошенных жен-

щин отказались бы от прерыва-

ния беременности, если бы не

давление извне. Каждая вторая

женщина после аборта хотела бы

возвратить свое дитя.

Эмоциональные проблемы,

которые долгие годы мучают

многих женщин после аборта,

не всегда проявляются внешне.

Женщины в большинстве сво-

ем надевают маску, под кото-

рой прячут душевные страда-

ния. Часто такие женщины толь-

ко демонстрируют покой, отсут-

ствие проблем и лишь спустя

некоторое время могут признать-

ся: «От аборта я внутренне по-

гибла!» Это говорит о том, что

искусственное прерывание бе-

ременности – всегда трагедия.

Постабортный
синдром

Женщины, испытывающие

постабортный синдром (ПАС),

становятся меланхоличными,

печальными, страдают от бес-

сонницы. Ужасные сны, отсут-

ствие аппетита или, наоборот,

повышенный аппетит, наруше-

ние биологического ритма, бес-

причинный плач, резкие изме-

нения настроения, приступы не-

истовства – все это характерно

для женщин после аборта.

Часто у них наблюдаются

психосоматические расстройства

одновременно с мигренью, бо-

лями в нижней части живота и

т. д. Могут возникать психичес-

кие нарушения, которые прояв-

ляются в отмежевании от лю-

дей, чрезмерном употреблении

лекарств и алкоголя. Одни жен-

щины становятся недоверчивы-

ми, другие – параноиками.

В большинстве своем жен-

щины стараются сами справить-

ся со своими проблемами, но

это им редко удается: они ста-

новятся агрессивными, пытают-

ся заглушить мысли об убитом

ребенке чрезмерным трудом или

развлечениями. Но воспомина-

ния часто вспыхивают, вызывая

боль, грусть и гнев.

Выход есть

Как помочь страдающим от

последствий своего неправиль-

ного выбора?

Прежде всего, женщинам

необходимо осознать, что они со-

вершили грех убийства собствен-

ного ребенка. Аборт – не невин-

ная операция, а вызов Божьему

установлению. Жизнь создана

Богом. И мы в ответе перед Ним

за свою жизнь и жизнь своих

детей. Поэтому и просить про-

щения за этот грех нужно у Бога.

Только после покаяния можно

обрести утраченный покой и

уверенность в том, что милосер-

дный Господь простил этот грех.

Вот что, например, рассказы-

вает о своем освобождении от

постабортного синдрома Оксана

М.

«Восемнадцать лет меня му-

чили ужасные сны. Я смертель-

но устала от этой борьбы, но

никогда даже не думала, что

причина моей болезни – сде-

ланный так давно аборт. Для

меня эта проблема была уже

решена и забыта. Только уверо-

вав в Иисуса Христа, я начала

молить Его о помощи. После

искреннего покаяния я почувство-

вала громадное облегчение. Зло-

вещие сны и страх смерти ушел.

Каким-то непостижимым обра-

зом Бог наполнил мою изму-

ченную душу небесным миром

и надеждою. И, самое главное,

я больше никогда не делала

абортов и всегда старалась от-

вратить от этого рокового шага

других женщин».

Шаги к
освобождению

Бог любит нас и, любя, сде-

лал возможным прощение всех

наших грехов. Главное, принять

тот факт, что прощение достига-

ется глубоким и искренним по-

каянием в соделанном и верой

в то, что Иисус Христос взял и

этот грех на Себя. Прощение и

спасение возможно только по

милости Божией и ради Иисуса

Христа.

Поэтому покайтесь, скажите

Господу своими словами, что

сожалеете о грехе, и поблагода-

рите Его за искупление. Не ме-

нее важно также простить всех,

принявших участие в вашем

аборте.

Можно помолиться
так:

«Дорогой Господь! Я признаю

свою вину в том, что убила ре-

бенка, подаренного Тобой. Про-

сти меня, омой Своей Кровью

мое сердце, освободи душу от

груза вины, а память – от тяже-

лых воспоминаний. Я нуждаюсь

в Твоей помощи и в Твоей

милости. Верю, что Ты слышишь

меня, прощаешь и даешь мне

свободу.

В свою очередь, я прощаю

всех тех, кто оказывал на меня

давление, принуждая к аборту,

или проявил равнодушие к моим

переживаниям. Ты, Сам, Госпо-

ди открой им их грех и помоги

также покаяться. На основании

Твоего полного прощения меня

за грех аборта, и я прощаю себя,

и принимаю решение больше

никогда себя не обвинять. Бла-

годарю Тебя, Боже, за Твою

любовь и милость, дарованную

мне во Христе. Аминь».

Подготовила Татьяна Арчибасова

Аборт и его последствия

“Спасай взятых на смерть, и неужели откажешься от обреченных на убиение”? (Притчи 24:11)
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Иисус Христос во время Сво-

его служения совершил много

чудес. И одно из них произош-

ло, когда Он шел из Иерихона в

Иерусалим, зная, что вскоре Ему

придется пройти через смертель-

ные испытания.

«И когда выходил Он из Иери-

хона с учениками Своими и мно-

жеством народа, Вартимей, сын

Тимеев, слепой сидел у дороги,

прося милостыни. Услышав, что

это Иисус Назорей, он начал кри-

чать и говорить: Иисус, Сын Да-

видов! помилуй меня. Многие

заставляли его молчать; но он

еще более стал кричать: Сын

Давидов! помилуй меня. Иисус

остановился и велел его позвать.

Зовут слепого и говорят ему: не

бойся, вставай, зовет тебя. Он

сбросил с себя верхнюю одеж-

ду, встал и пришел к Иисусу.

Отвечая ему, Иисус спросил: чего

ты хочешь от Меня? Слепой ска-

зал Ему: Учитель! чтобы мне про-

зреть. Иисус сказал ему: иди,

вера твоя спасла тебя. И он тот-

час прозрел и пошел за Иису-

сом по дороге» (Мф.10:46-52).

Итак, Иисус идет по дороге,

рядом находится множество лю-

дей. Одни сопровождают Его,

другие присматриваются к Нему,

но все они идут в Иерусалим,

чтобы отпраздновать Пасху.

И вдруг человек, сидящий у

дороги, который даже не мог

отличить столб от дерева, начи-

нает кричать: «Иисус, сын Дави-

дов, помилуй меня!». И получает

прозрение не только физичес-

кое, но и духовное, став после-

дователем Христа.

Уроки от Вартимея

Мы все очень похожи на того

Вартимея, потому что, во-первых,

рождаемся в этот  мир слепы-

ми (духовно), а во-вторых, наша

жизнь похожа на дорогу, у кото-

рой мы сидим и ждем, пока по

ней пройдет Иисус. И эта исто-

рия говорит о том, как важно не

упустить момента, когда Он бу-

дет проходить рядом или мимо

нас, чтобы вовремя крикнуть:

«Помилуй меня!»

Бог нужен каждому из нас,

чтобы понять, кто мы есть. Пото-

му в той истории сидел именно

Вартимей, чье имя переводится

очень просто: сын Тимеев. То есть

как такового своего имени у него

не было, и он сам по себе никак

не состоялся, потому что был

слепым. Единственное, что он мог

делать, это просить милостыню.

Сегодня многие и в этом по-

хожи на Вартимея, потому что

не находят в себе ничего дос-

тойного и довольствуются подач-

ками этого мира. Они пытаются

познать себя, но Бог начинает

тихо говорить: «Тебе нужно не
себя узнать. Узнай Меня, и Я

тебе скажу, кто ты».

Бог нужен всем

Но в этом процессе таится
одна загвоздка. Как глупому по-

нять, что он глуп? Как грешнику

понять, что он грешен?

Многие считают, что с ними

все в порядке и они вообще не

нуждаются в Боге. О таких  Хри-

стос сказал: «Ибо ты говоришь:

`я богат, разбогател и ни в чем

не имею нужды’; а не знаешь,

что ты несчастен, и жалок, и нищ,

и слеп, и наг. Советую тебе ку-

пить у Меня золото, огнем очи-

щенное, чтобы тебе обогатиться,

и белую одежду, чтобы одеться

и чтобы не видна была срамота

наготы твоей, и глазною мазью

помажь глаза твои, чтобы ви-

деть. Кого Я люблю, тех обли-

чаю и наказываю. Итак будь рев-

ностен и покайся. Се, стою у

двери и стучу: если кто услы-

шит голос Мой и отворит дверь,

войду к нему, и буду вечерять с

ним, и он со Мною. Побеждаю-

щему дам сесть со Мною на

престоле Моем, как и Я победил

и сел с Отцем Моим на престо-

ле Его» (Откр.:17-22).

Кажется, что сложного в по-

каянии? Все ведь просто: люди,

вам нужен Бог, покайтесь! Но на

самом деле человека должно

посетить откровение свыше, что-

бы тот мог сказать: «Мне нужен

Спаситель. Мне нужен Бог!»

Дождаться Христа

Вартимей это понял. Он был

слепым, но не был глухим. И он

понял, что Иисус, о котором все

говрят, и есть тот самый дол-

гожданный Мессия, о котором пи-

сали пророки. Потому он вначале

воскликнул: «Иисус, сын Давидов!»

Вартимей оказался более зрячим,

нежели все книжники, фарисеи,

которые ждали Христа в Иеруса-

лиме. Нам кажется, что эта исто-

рия об исцелении от слепоты. А

на самом деле это про слепца,

который видел немножко боль-

ше, чем зрячие.

Вартимей не был удовлетво-

рен теми подачками, которые он

получал.  С одной стороны, он

понимал, что Пасха – это для

него самый лучший сезон, как

сегодня для цветочников 8 мар-

та. Ведь каждый человек, стар-

ше 25 лет должен был посетить

Иерусалим. Будут идти потоки

людей, и подачек будет доста-

точно много. Но для Вартимея

этого было мало. Он ожидал

только одного – Иисуса из Наза-

рета, о котором так много слы-

шал за последнее время.

Позиция жертвы

Наверняка многие просили

Вартимея не кричать так гром-

ко. Но он не унимался, потому

что понимал, что другого момента

не будет. Он кричал, потому что

устал быть жертвой. 

Многих устраивает такое по-

ложение – просто быть несчас-

тным, просто быть тем, о кото-

ром должны заботиться. Жерт-

ва – это тот, кто говорит: «Жизнь

несправедлива ко мне. Я борюсь,

чтобы идти вперед, и это нелег-
ко».

Не обязательно при этом быть

физически слепым или ущерб-

ным. Жертва утверждает: «Я

ничего не вижу, кроме неспра-

ведливости. Я заслуживаю тво-

ей поддержки. Более того, я тре-

бую этой поддержки. Ты дол-

жен быть рядом со мной и де-

лать все возможное, чтобы по-

мочь мне. Да, я знаю, что это

эгоистично, и это все равно не

поможет мне, поэтому я поста-

раюсь сам разобраться. Это моя

жизнь тяжелая, и, скорее всего,

так будет всегда. Не интересуй-

ся мной. Просто пожалей меня».

Такие люди все время ищут

помощи. Но, как только им пред-

лагаешь реальную помощь, они

говорят: «Все, спасибо большое.

Видишь, я же говорил, что ты

мне не можешь помочь. Я пой-

ду к другому, но спасибо, что

попытался помочь».

И они ходят от одного слу-

жителя к другому, но на самом

деле боятся, что кто-нибудь од-

нажды им поможет. Что они тог-

да буду делать? Это же надо

трудиться, работать над собой и

просто работать руками. А они

привыкли только просить.

Готов к изменениям

Но Вартимей хотел большего

– он хотел разрешения своей

проблемы и верил, что поможет

ему только Иисус. Мало того, Вар-

тимей кричал вдогонку, когда

Иисус уже прошел. Он как-то сам

до этого додумался. А многие

еще и противодействовали это-

му, объясняя, почему этого не

нужно делать.

Но все же исцелило Варти-

мея не то, что он так громко

кричал. Сила не в том, кто кри-

чит, а  в Том, Кто слышит этот

крик.

Иисус остановился и сказал:

«Позовите его!». Далее спраши-

вает его: «Чего ты конкретно хо-

чешь?» «Чтобы прозреть», – от-

вечает Вартимей и тут же сбра-

сывает с себя верхнюю одеж-

ду, хитон, которым обычно ук-

рываются нищие. Он был для

него и подстилкой, и укрытием,

и плащом, на который бросали

деньги.  Этим действием он

сказал: «Прощай, хитон! Я готов

меняться! Я иду за Христом!» И,

скорее всего, Вартимей стал тем,

кто всегда был рядом со Хрис-

том и следовал за Ним до Его

последних дней.

Цена следования
за Христом

Узнав о Христе, у нас появ-

ляется два варианта: либо мы

идем за Ним по дороге, либо

сидим около дороги, ожидая, что

Он пройдет где-то рядом. И не-

которые останавливаются, не

дойдя до Иисуса. Нам достаточ-

но просто какой-то поддержки,

ободрения, объяснения. Но у

Христа есть что-то большее, не-

жели объяснение или утешение.

У Него есть решение.

Следование за Христом каж-

дому чего-то стоит. Да, проще-

ние и спасение дается даром,

по благодати. Но далее Христос

говорит: «Кто хочет идти за Мною

и не возлюбит Меня более, чем

свою жизнь, не сможет быть

Моим учеником»... «Если хочешь

быть Моим учеником, возьми

свой крест и следуй за Мной»...

«Я хочу, чтобы ты Меня любил

всем сердцем, всей душою,

всеми силами».

Услышь Господа!

Да, такова цена христианства.

Но история про Вартимея, кото-

рый нашел Христа и прозрел, –

это то, что может и должно слу-

читься с каждым. Бог хочет, что-

бы все прозрели и познали Исти-

ну. Христос сказал: «Придите ко

мне, все труждающиеся и обре-

мененные, и Я успокою вас».

Господь также хочет, чтобы

эту историю рассказали другим

людям, «дабы всякий верующий

в Него не погиб, но имел жизнь

вечную».

И если сейчас ты слышишь

внутри себя вопрос от Господа –

чего ты хочешь? – прошу тебя,

не упусти возможность, проси о

том, чтобы тебе прозреть, познать

Христа и следовать за Ним!

Подготовила Елена Рыч

По проповеди Виталия Накул

«Последнее чудо» (см.  YouTube,

телеканал Вифания, Краснодар)

Просите прямо
и конкретно
Однажды Бог призвал Мои-

сея вывести Свой народ из Еги-

петского рабства. И Он не при-

украшивал ситуацию, когда из

несгорающего куста излагал

Свой план Моисею. «Проси у

фараона свободы, — поручил Он

Моисею. — И Я знаю, что не

даст вам царь Египта уйти,

если  не  принудить его к это-

му крепкой рукой».

Моисей размышлял так: если

фараон собирается отказать, то

зачем сразу просить его о свобо-

де? Потому пришел просить о

меньшем — разрешить евреям

уйти на три дня в пустыню для

молитвы.

Если бы фараон в этот мо-

мент проявил гибкость, то Мои-

сей выбрал бы другую стратегию

для продолжения борьбы. Но

гибкости проявлено не было; по

сути дела, фараон взвалил еще

большее бремя на плечи рабов.

Теперь Моисей знал положение

дел и возвестил о первой казни.

Прямолинейный подход — от-

правиться к человеку, от которого

тебе что-либо нужно, и попросить

его об этом. Это замечательная

стратегия не только в бизнесе, но

и во всякой жизненной ситуа-

ции. Но люди обычно не реша-

ются на нее из-за робости. Не-

редко они не желают выходить

за рамки привычного, не хотят

смешивать бизнес и желание, не

хотят, чтобы их сочли слишком

агрессивными. А больше всего

они не хотят, чтобы им отказали.

Вы ничего не знаете до того

момента, пока не зададите воп-

рос. Даже если вы уверены, что

в вашей просьбе откажут, спра-

шивайте. Всегда есть шанс, что в

ваших предположениях вы ока-

жетесь неправы, и другой чело-

век скажет «да». И, что не менее

важно, если вы получите отказ,

то он сам по себе уже несет

важную информацию о позиции

другой стороны. Слушание — это

очень важная часть процесса

вопрошания.

Ты просто сидишь, внимательно

слушаешь и ждешь, каков будет

ответ.

Независимо от того, отклика-

ются на ваш вопрос с энтузиаз-

мом, равнодушно или с откро-

венной враждебностью, всегда

лучше спросить. Вы получите либо

то, что хотите, либо информацию

о том, как получить требуемое.

Если вы хотя бы поймете, с труд-

ностями какого плана вы столк-

нулись — как Моисей, встретив-

шись с фараоном, — то все рав-

но окажетесь лучше информиро-

ваны, чем раньше. «Просите, и

дано будет вам, — говорил Иисус,

— ищите, и найдете; стучите, и

отворят вам».

Виталий Накул, старший пастор

Церкви христиан веры евангельской

«Вифания» г. Краснодара

Чего хочешь ты?

«И Я скажу вам: просите, и дано будет вам; ищите, и найдете; стучите, и отворят вам» (Лук.11:9)
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Эту молитву достаточно совершить один раз,
но искренне, и Бог простит все твои грехи.

www.youtube.com
наберите в поиске

«Это изменит твою жизнь!»

Молитва покаяния
Иисус Христос!

Я признаю себя грешником. Верую,

что Ты умер за грехи людей

и воскрес!

Прости меня за все мои грехи.

Принимаю Тебя, Иисус Христос, своим

Спасителем и Господом. Ради Тебя я

прощаю всех своих обидчиков.

Веди меня Духом Святым

и пребудь во мне.

Слава тебе, мой Господь!

Дорогой друг!
Знаешь ли ты, что Бог любит тебя? Даже тогда,

когда ты грешил, Он любил тебя и стучал в твое

сердце.

Бог хочет, чтобы ты был с Ним не только в этой

жизни, но и в вечности. Для этого Бог отдал на

распятие Своего Сына Иисуса Христа, «дабы вся-

кий верующий в Него не погиб, но имел жизнь

вечную» (Ин. 3:16).

Тебе остается только поверить в это и признать

себя грешником.

Библия говорит, что все согрешили и нет пра-

ведного ни одного. Каждый из нас рождается,

имея греховную природу из-за грехопадения пер-

вых людей. Мы рождаемся не православными, не

католиками или мусульманами, а грешниками.

В процессе жизни эта греховная природа про-

являет себя в нарушении Божьего закона, тех запо-

ведей, которые написаны в сердце каждого чело-

века. Но есть путь для примирения грешника со

святым Богом – Иисус Христос. «Един Бог, един и

посредник между Богом и человеками, человек

Христос Иисус, предавший Себя для искупления

всех» (1Тим. 2:5-6). Он взял на Себя все наши

грехи и воскрес для нашего оправдания.

Если ты согласен с этим и считаешь себя греш-

ником, если хочешь принять Иисуса в сердце и

обрести спасение, произнеси вслух молитву покая-

ния, ибо «сердцем веруют к праведности, а устами

исповедуют ко спасению» (Рим. 10:10).

Все страдания, всю боль сер-

дец, насилие и трагедии мира

можно назвать этим коротким

словом «грех». Но сегодня все

чаще говорят о грехе: «Ну, и что

в нем плохого?» Налицо попыт-

ки оправдать и даже просла-

вить грех, сделать его модным

и привлекательным.

Что говорит Библия
о грехе?

Часто мы думаем, что грех –

это только серьезное преступле-

ние, например, убийство. Одна-

ко Библия учит тому, что грех –

это все, что делается не по воле

Божьей. В послании Римлянам

3:23 говорится, что мы «все со-

грешили и лишены славы Бо-

жией».

Наша жизнь, если она не

согласуется с волей Божьей, ле-

тит мимо цели и лишена смыс-

ла.

Библия говорит о грехе
следующим образом:

Нарушение Божьего закона,

или беззаконие, есть грех

(1 Ин. 3:4).

Непокорность, возмущение

против Бога, есть грех

(Иез. 2:3).

Всякая неправда есть грех

(1 Ин. 5:17).

Моральная нечистота, блуд,

есть грех (2 Цар. 12:9,13).

Отсутствие веры есть грех

(Рим. 14:23).

Нечистые помышления так же

греховны, как и нечистые дела

(Мф. 5:28).

Происхождение греха

Первый из упомянутых в

Писании грехов был совершен

на небесах. Архангел Люцифер,

возгордившись, решил стать

подобным Богу (Ис.14:12-14). За

свою греховную гордость он был

свержен с небес и стал дьяво-

лом, или сатаной.

Первый грех, совершенный

на земле, описан в третьей гла-

ве книги Бытие. Он произошел

в Эдемском саду. Бог запретил

Адаму и Еве есть плоды с де-

рева познания добра и зла, но

первые люди ослушались Бога,

съели запретный плод и стали

грешниками.

Последствия
грехопадения

Как только прародители люд-

ского рода согрешили, они сра-

зу же увидели свою наготу и

попытались спрятаться от Бога

(Быт. 3:7-8). Так впервые Адам

и Ева испытали страх и стыд,

ранее неведомый им. Произош-

ла величайшая катастрофа во

Вселенной – разорвались отно-

шения между любящим Твор-

цом и Его творением. Грех раз-

делил непослушного человека и

святого Бога навсегда.

Согрешив, Адам умер духов-

но. То есть, он духовно разлу-

чился с Богом и был изгнан от

лица Божьего. После грехопаде-

ния Адам стал подвластен и

физической смерти, хотя не умер

телесно сразу.

Далее Писание говорит, что

греховная природа Адама пере-

далась по наследству всему

человечеству: «Потому, как од-

ним человеком грех вошел в

мир, и грехом смерть, так и

смерть перешла во всех людей,

потому что в нем (в Адаме) все

согрешили» (Рим. 5:12).

Грех получил власть над

душой человека. Каждый ребе-

нок, рожденный грешными ро-

дителями, является грешником

по природе. То есть, он грешник

не потому, что грешит, а грешит,

потому что грешник. Так Каин,

старший сын Адама, стал бра-

тоубийцей, и грех начал посте-

пенно, поколение за поколени-

ем, порабощать людей. Ввиду

того, что все люди рождаются

грешниками, они духовно мерт-

вы, и конец каждого – физичес-

кая смерть.

Для всех грехов общим яв-

ляется постепенное, шаг за ша-

гом, удаление от истины жизни.

Можно сказать, грех – это отре-

чение от Бога в сердце.

 Слезы, разочарования, боль

и смерть – все это многочислен-

ные свидетельства последствий

нашей греховности.

Наказание за грех

Праведный Бог постановил,

что «наказание за грех – смерть»

(Рим. 6:23). Мы уже говорили о

том, что это означает как духов-

ную, так и физическую смерть.

Расплата за грех должна прий-

ти. Помимо физической смерти

человека ожидает еще и вечная

духовная смерть – ад, если че-

ловек умрет, не раскаявшись в

своих грехах. Он навсегда бу-

дет отделен от Бога, вечно ста-

нет мучиться за свои грехи в

огненном озере. Это «вторая

смерть», о которой говорится в

книге Откровение, в 20 главе.

Если мы хотим преодолеть грех,

мы должны для начала признать

себя грешниками и покаяться

перед Богом.

Десять заповедей

Библия говорит о существо-

вании некоего «зеркала», в кото-

рое мы можем «смотреться» и

видеть свое истинное духовное

состояние. Речь идет о Десяти

заповедях, данных Богом через

Моисея несколько тысяч лет на-

зад. Именно они помогают чело-

веку обнаружить его греховность.

При всей краткости Закон

Божий предъявляет очень высо-

кие требования к человеку, кото-

рые выполнить практически не-

возможно. Кто нарушает хотя бы

раз одну из заповедей, становит-

ся сразу же преступником Зако-

на Божьего. Десять заповедей

бескомпромиссно выносят при-

говор каждому человеку, показы-

вая его бессилие стать совершен-

ным: «Ибо закон ничего не довел

до совершенства» (Евр. 7:19).

Средство исцеления
от греха

Итак, человек сам никогда не

сможет избавиться от власти греха

и угодить Богу. Поэтому Господь

предоставил Свое средство ис-

целения от греха, чтобы людям

не пришлось вечно страдать за

беззакония. Он послал в мир

Своего Сына, даровав людям путь

спасения.

Господь Иисус Христос родил-

ся от девы Марии. Рождение от

девы было необходимым усло-

вием непорочного зачатия. Имен-

но благодаря такому рождению,

Христос не унаследовал грехов-

ную природу Адама.

Христос – единственный без-

грешный Человек из всех когда-

либо живших на земле. На Гол-

гофском кресте Он добровольно

принял наказание за грехи всего

мира, став жертвой умилостив-

ления Божьего гнева. Плата за

грех была внесена, поэтому те-

перь Бог дарует вечную жизнь

всякому, кто исповедует свой грех

и принимает Иисуса Христа Гос-

подом и Спасителем (2Кор.5:21).

Когда человек приходит к Богу

через покаяние и веру в Иисуса

Христа, он получает избавление

от наказания за грех. Это значит,

что все его грехи уже прощены,

и он не будет осужден за них, не

попадет в ад: «Ибо возмездие за

грех – смерть, а дар Божий –

жизнь вечная во Христе Иисусе,

Господе нашем» (Рим.6:23). «Он

грехи наши Сам вознес телом

Своим на древо, дабы мы, изба-

вившись от грехов, жили для

правды: ранами Его вы исцели-

лись» (1Пет.2:24). А далее необ-

ходимо следовать за Христом,

читать Библию, посещать церковь

и стараться жить непорочно.

Татьяна Арчибасова

О грехе и покаянии

«Ибо возмездие за грех — смерть, а дар Божий — жизнь вечная во Христе Иисусе, Господе нашем» (Рим.6:23)
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Верую в Бога, Отца Всемогущего, Творца неба и земли.

И в Иисуса Христа, Единородного Его Сына, Господа нашего, Который был зачат

Святым Духом, рожден Девой Марией, страдал при Понтии Пилате, был распят, умер и

погребен, сошел в ад, в третий день воскрес из мертвых, восшел на небеса и восседает

одесную Бога Отца Всемогущего, оттуда придет судить живых и мертвых.

Верую в Святого Духа, Святую Вселенскую Церковь, общение святых, прощение грехов,

воскресение тела, жизнь вечную. Аминь.

Мы верим

– в Бога – Отца, Творца

неба и земли, всего видимого

и невидимого, Вечносущего,

Святого, Источника жизни;

– в Единого Господа Иису-

са Христа – Сына Божия, рож-

ОСНОВЫ ВЕРЫ Евангельских церквей России
новенное Слово Божье, един-

ственное безошибочное мерило

веры и руководство в жизни.

Мы верим, что человек со-

здан Богом по образу и подо-

бию Своему. Вследствие грехо-

падения Адама и Евы отноше-

ния человека с Богом наруши-

лись, природа человека приоб-

рела греховные качества и ста-

ла смертной. Восстановление от-

ношений человека с Богом, спа-

денного от Духа Святого и Девы

Марии, распятого за нас, умер-

шего и в третий день воскрес-

шего, вознесшегося на небо и

сидящего одесную Отца и вновь

грядущего судить живых и мер-

твых, и Его Царство не прекра-

тится;

– в Духа Святого Единосущ-

ного с Отцом и Сыном, Чья мис-

сия – обличать мир в грехе, сви-

детельствовать об Иисусе Хрис-

те, раздавать духовные дары чле-

нам Тела Христова (Церкви), со-

вершая в них духовный рост.

Мы верим, что Библия есть

полное,  непогрешимое, богодух-

сение наше совершается по

благодати, верою в Господа

нашего Иисуса Христа.

Мы верим, что Церковь

есть живое духовное тело, гла-

ва которого – Христос. Вся-

кий человек, верующий в

Иисуса Христа как в своего

Спасителя, через покаяние и

водное крещение, приобща-

ется к Святой Церкви и име-

ет жизнь вечную.

Интернет-радио «Пилигрим»
Радио «Пилигрим» вдохновляет слушателей

жить полноценной христианской жизнью.

Каждый день, кроме воскресенья, с 8 до 9 утра,

в прямом эфире часовая утренняя передача «Бодрое

утро!», в которой звучат христианские новости, рас-

суждения о Слове Божьем, обсуждения насущных

тем с гостями студии, ответы на комментарии слушателей.

Трансляция радио идет через интернет во все социальные сети

под ником @radiopiligrim.

Приложение: www.radiopiligrim.ru/#download

Вопросы, часто задаваемые
евангельским христианам
Что евангельские

христиане думают о
церковных традициях?

Евангельские христиане чтят

церковные традиции, но не обо-

жествляют их и не придержива-

ются традиций и преданий в

том случае, если они противо-

речат Священному Писанию.

Христиане обосновывают это

в первую очередь замечаниями

Иисуса в Евангелии от Марка

7:8: «Ибо вы, оставив заповедь

Божию, держитесь предания че-

ловеческого». А также в Еванге-

лии от Матфея 15:3: «Зачем вы

преступаете заповедь Божию

ради предания вашего?» Для

евангельских христиан главным

является Слово Божье, Библия.

Почему большинство
евангельских христиан
не крестят младенцев?

В Библии нигде не сказано о

необходимости крещения мла-

денцев. Быть ли частью христи-

анской церкви, следовать ли за

Христом – это решение должно

приниматься каждым человеком

добровольно, сознательно. Во

всех библейских примерах кре-

щению предшествовало покая-

ние, в Слове Божьем указана

определенная последователь-

ность: «Покайтесь, и да крестит-

ся каждый из вас во имя Иису-

са Христа». (Деян.2:38). Поэтому

крещение преподается только

по вере крещаемого, когда тот

достигает сознательного возра-

ста и способен сделать выбор,

совершить покаяние.

Почему в церквях
и домах евангельских
христиан нет икон?

Основой веры евангельс-

ких христиан является Новый

Завет – учение Иисуса Хрис-

та и апостолов. Апостол Па-

вел предупреждает: «Я, по

данной мне от Бога благода-

ти, как мудрый строитель,

положил основание, а другой

строит на нем; но каждый

смотри, как строит. Ибо никто

не может положить другого

основания, кроме положенно-

го, которое есть Иисус Хрис-

тос» (1Кор.3:10-11).  Апостол

Иоанн также говорит: «Всякий,

преступающий учение Хрис-

тово и не пребывающий в

нем, не имеет Бога; пребыва-

ющий в учении Христовом

имеет и Отца и Сына»

(2Ин.1:9). Нигде в Новом За-

вете не сказано об иконах.

Поэтому, чтобы не уклониться

от учения Христа, евангельс-

кие христиане не используют

иконы в своей богослужебной

практике.

Почему евангельские
христиане не молятся
святым или Деве Ма-
рии?

Дева Мария, принявшая в

себя семя Духа Святого и ро-

дившая миру Спасителя, дос-

тойна уважения. Но в Библии

нет примеров того, как кто-либо

молился Марии или святым, и

нет указания поступать так. Еван-

гельские христиане считают, что

молиться и поклоняться нужно

только Богу, следуя наставлени-

ям Иисуса Христа, который учил

молиться, говоря: «Молитесь же

так: Отче наш, сущий на небе-

сах!» (Мф.6:9). В Писании также

говорится о том, что есть толь-

ко один посредник между чело-

веком и Богом: «Ибо един Бог,

един и посредник между Богом

и человеками, человек Христос

Иисус».

Каково мнение еван-
гельских христиан о мо-
щах святых?

Евангельские христиане не ве-

рят, что в мощах святых заклю-

чена какая-либо особенная сила,

считают, что в Библии нет ука-

заний на то, чтобы тела умер-

ших благочестивых людей де-

лать объектом поклонения.

Почему евангельские
христиане собираются
в обычном светском
здании, например,
Доме культуры?

Иисус сказал в Евангелии от

Матфея (18:20): «Ибо, где двое,

или трое собраны во имя Мое,

там Я посреди них». Евангельс-

кие христиане верят в то, что

богослужение освящается не ме-

стом проведения служения, не

зданием, а присутствием Христа

в среде верующих.

Библия также говорит, что

храмом Божьим являются сами

христиане, а не здания: «Разве

не знаете, что вы – храм Бо-

жий, и Дух Божий живет в вас?»

(1Кор. 3:16). Библия показывает,

что первые христиане проводи-

ли служения во многих различ-

ных местах. Например, в школе

(Деян.19:9), в еврейских синаго-

гах (Деян.18:4,26, 19:8), в ев-

рейском храме (Деян.3:1) и в

частных домах (Деян.2:46, 5:42,

18:7; Фил.1:2, 18:7; Кол.4:15;

Рим.16:15 и 1Кор.16:19).

  Молятся ли
евангельские
христиане за умерших?

Евангельские христиане ве-

рят, что в Библии нет дока-

зательств существования ме-

ста между раем и адом, где

люди могли бы искупить свои

грехи. Также в Библии нет

примеров молитвы за умер-

ших. Евангельские христиане

считают, что молитва за умер-

ших не способна помочь мер-

твым или как-то улучшить их

положение

(Пс. 48:7–8).

Свободное радио – просто христианство и музыка!

Христианские музыкальные новинки и хиты, новости и

ток-шоу. Проверено – вдохновляет!

Слушай на сайте, загрузи приложение, возьми христианс-

кое радио с собой на прогулку, в поездку!

svobodnoe.fm
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Российское объединение
пятидесятников проведет

конференцию, посвященную
95 годовщине Союза

Всероссийская конференция РЦХВЕ пройдёт в

Москве 2–4 мая 2023 года.

Конференция посвящена 95-й годовщине Рос-

сийской Церкви христиан веры евангельской пяти-

десятников (РЦХВЕ), которую планировали провес-

ти в октябре 2022 года, но перенесли на май 2023

года.

Главной темой празднования взят стих из кни-

ги Второзакония: «И помни весь путь твой, которым

вёл тебя Господь, Бог твой» (глава 8, стих 2).

Спикерами конференции будут епископы и па-

сторы РЦХВЕ.

Конференция будет проходить в концертном

зале Центра международной торговли/Moscow World

Trade Centre.

Также РЦХВЕ проведет пять молодёжных кон-

ференций в феврале и марте — две конференции

масштаба федерального округа, другие две — ре-

гиональные, и ещё одна – для московской моло-

дёжи.

 Пресс-центр РЦХВЕ

Христианская организация «Сума
Самарянина» развернула полевой

госпиталь в Турции
 «Сума Самарянина» открыла полевой госпиталь

скорой помощи на 52 койки в Турции.

«Сума Самарянина» (Samaritan’s Purse), христи-

анская организация по оказанию гуманитарной по-

мощи, которую возглавляет евангелист Франклин

Грэм, открыла полевой госпиталь скорой помощи

на 52 койки в Антакье (Турция), после того, как на

прошлой неделе в стране произошло два смерто-

носных землетрясения.

«Там холодно, и выжившие в шоке — им нуж-

на наша помощь», — говорится в заявлении Грэма.

Землетрясение магнитудой 7,8 произошло в

Турции и Сирии 6 февраля, а через 10 часов

последовало землетрясение магнитудой 7,5.

«Сума Самарянина» открыла полевой госпиталь

после того, как он был доставлен по воздуху из

Атланты в Антакью, исторически известную как

Антиохия. В Библии Антиохия — это место, где

верующие впервые были названы христианами

(Деяния 11:26).

«Наш полевой госпиталь скорой помощи уже

открыт, и наша медицинская бригада уже лечила

травмы людям, пострадавшим от землетрясения

— переломы, раны и инфекции, — говорится в

заявлении Грэма. – Люди страдают, и мы здесь,

чтобы восполнить их физические потребности во

имя Иисуса. Пожалуйста, молитесь за всех постра-

давших и за нашу группу реагирования».

В полевой госпиталь включены две операцион-

ные и аптека. Кроме того, в «Суме Самарянина»

работают около 100 членов группы реагирования

на стихийные бедствия, которые оказывают по-

мощь на местах.

«Наши команды будут продолжать работать вме-

сте с местными церквями-партнерами, чтобы при-

нести физическое облегчение и поделиться Божь-

ей любовью с теми, кто страдает», — заявили в

организации.

Число погибших превысило 30 000 человек,

причем большинство из них — в Турции. Тем

временем еще десятки тысяч были ранены или

перемещены.

В прошлый четверг Организация Объединен-

ных Наций направила в Сирию свой первый кон-

вой со спасателями, разыскивающими в руинах

выживших.

Также другие международные христианские орга-

низации по оказанию помощи, в том числе World

Vision, Send Relief и Aid to the Church in Need,

отреагировали на кризис.

ChristianHeadlines.com

Археологи обнаружили
раннехристианскую церковь

в Иерихоне

Группа израильских археологов обнаружила ви-

зантийскую церковь шестого века с богато укра-

шенными мозаичными полами.

Подразделение археологии гражданской адми-

нистрации, которое курирует исторические места в

Иудее и Самарии, объявило, что церковь была най-

дена в Иерихоне, палестинском городе, располо-

женном на Западном берегу.

Издание сообщило, что площадь церкви состав-

ляет 250 квадратных метров, то есть это было

здание, являвшееся относительно большой для того

времени церковью.

The Times of Israel сообщила, что неф церкви

почти полностью сохранился. Неф является цент-

ральной частью церкви. Он покрыт тщательно про-

думанной мозаикой из виноградных лоз и изобра-

жений животных.

Гражданская администрация заявила, что цер-

ковь была построена из материалов, которые не

были произведены в этом районе, включая мра-

мор и черный битумный камень, сообщает изда-

ние. Гражданская администрация заявила, что было

бы трудно доставить эти материалы в этот район,

что указывает на то, что строители церкви были

весьма богатыми лицами.

Как сообщает The Times of Israel, в церкви так-

же была найдена трехметровая греческая надпись

в память о двух общественных деятелях, пожерт-

вовавших средства на строительство церкви, –

Георгии и Ноне.

Издание сообщило, что в районе, где распола-

галась церковь, в 749 году нашей эры произошло

сильное землетрясение, которое разрушило церкви

по всему региону. Однако найденная археологами

церковь была заброшена еще до землетрясения.

Гражданская администрация заявила, что «при-

дает большое значение обнаружению древностей»

и продолжит свои археологические работы «для

дальнейшего открытия славного прошлого этого

района», сообщает The Times of Israel.

Седмица.RuПравославная церковь Молдавии
выступила против закона
об однополых союзах

Православная церковь Молдавии (ПЦМ) высту-

пает против того, чтобы в стране узаконили одно-

полые браки. Это заявление митрополии было опуб-

ликовано 30 января на официальном сайте.

В Церкви отреагировали на решение ЕСПЧ, пред-

писывающее всем странам, входящим в Совет

Европы и подписавшим Европейскую конвенцию

принять законы о регистрации браков ЛГБТ-пар.

«Как и ожидалось, представители крошечного

гомосексуального меньшинства в нашей стране

воспользовались этой возможностью, чтобы при-

грозить обратиться в суд, если национальные вла-

сти не зарегистрируют их пары с соответствующи-

ми документами», — говорится в заявлении.

Авторы обращения отметили, что в Молдавии

православных подавляющее большинство и в

случае потакания государства одной гей-паре бу-

дет ответная реакция. В ПЦМ подчеркнули, что в

целом не против проевропейского курса, но хотят

чтобы этот процесс проходил с уважением к мол-

давским и православным традициям.

Также стоит отметить, что президент Молдавии

Майя Санду публично заявила, что готова «запла-

тить любую цену» ради евроинтеграции республи-

ки. В октябре 2021 года она промульгировала за-

кон о ратификации в стране продвигающей ЛГБТ-

ценности Стамбульской конвенции. Тогда в МПЦ

также призывали отказаться от этого.

rossaprimavera.ru

В пораженной засухой Кении
прошел первый в истории

национальный день молитвы
о дожде

Страны Африканского Рога страдают от засухи

и голода уже шесть лет.

НАЙРОБИ. В пораженной шестилетней засухой

Кении прошел первый в истории национальный

день молитвы о дожде в стране и других страда-

ющих от нее странах Африканского Рога, где уже

разразилась гуманитарная катастрофа и голод,

пишет apnews.

Духовные лидеры страны выступили с совме-

стным призывом к народу посвятить целый день

молитве, дабы небеса смилостивились и дожди на-

поили землю. В связи с прогнозами о шестом под-

ряд скудном сезоне дождей на востоке страны и на

Африканском Роге в целом, призыв духовенства

поддержал и кенийский президент Уильям Руто (William

Ruto). Президент объявил первый в истории страны

день всеобщей молитвы, выступая после службы в

тяжко пострадавшем от засухи городе. «Теперь толь-

ко нужно, чтобы Господь послал нам дождь», –

сказал президент. Метеорологи считают, что глобаль-

ные изменения климата в результате неразумной че-

ловеческой деятельности все чаще вызывают подоб-

ные экстремальные капризы погоды в отдельных

областях земного шара.

Christnews
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проживающие на территории Российской Федерации.

«Почта России» (Синий каталог)
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Неподписанные фото взяты из глобальной сети
Интернет.

по адресу в интернете www.vifania.ru
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Характер христианина

Как победить отверженность?

Сквернословие небезобидно

Местная религиозная организация
Церковь христиан веры евангельской «Вифания»
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